

Docentes y celadores de Mendoza recibirán un adicional: de cuánto es y cuándo se cobra



El Gobierno provincial anunció el pago de un adicional para **docentes** de 100.000 pesos para **Ayuda Escolar** y para los **celadores** de 90.000 mil pesos destinados a **vestimenta**, mientras aguarda una respuesta este viernes por parte del Sindicato Unido de Trabajadores de la Educación Mendoza (**SUTE**) que definirá si acepta o no la segunda oferta paritaria. El ministro de Educación, Infancias, Cultura y DGE, **Tadeo García Zalazar** lo había adelantado en los últimos días.

Desde el Ejecutivo provincial expresaron que los empleados de la Educación de Mendoza tendrán acreditados los incentivos acordados en las reuniones paritarias que consisten en una suma que se paga por única vez en el año.

Mientras tanto, el **SUTE** realizó en los últimos días sus respectivos plenarios para discutir

entre sus afiliados si aprueban o rechazan la oferta paritaria y este viernes brindará una respuesta al Gobierno provincial.

En el último encuentro, el Ejecutivo le propuso al SUTE dos alternativas salariales. La primera se trata de un bono no remunerativo y no bonificable de 90.000 pesos para pagar en febrero. Más un 15% de aumento de salario para este mes y para marzo.

La segunda alternativa se trata de un aumento del 16% para febrero y marzo respectivamente.

Por otro lado, durante el transcurso de la semana, el Gobierno nacional anunció la baja del **Fondo de Incentivo Docente** que va destinado a todas las provincias. En Mendoza, el Fondo representa alrededor de 2.000 millones de pesos por mes.

La baja de estos fondos nacionales repercute de lleno en los bolsillos de los docentes mendocinos, ya que representa entre el 6% y 9% de los salarios salarios (de \$22.000 a \$28.000, en promedio).

Frente este complicado panorama, García Zalazar aseguró que la Provincia se hará cargo de estos fondos ya que tienen *“las cuentas ordenadas gracias a las buenas gestiones que viene realizando la provincia en los últimos años”*.

Aunque confesó que en la DGE realizarán *“ajustes y ahorro con otros rubros y áreas que no son servicios esenciales”* para ir manteniendo las cuentas equilibradas.

Fuente: El Sol